

PRESSEMITTEILUNG GTF 2022 NYC - Höhepunkte

Das erste GREENTECH FESTIVAL in New York verwandelt The Shed in ein Zentrum der grünen Transformation

Berlin, 21. September 2022 - Das Greentech Festival (GTF) feierte am 15. und 16. September 2022 in New York City einen fulminanten Auftakt der diesjährigen Welttournee. Gemeinsam mit den Partnern, darunter Audi, Vodafone Business und Siemens, bot das GTF im The Shed im Bezirk Hudson Yards eine Bühne für progressive Visionen, erfolgversprechende Konzepte, zukunftsweisende Projekte und grüne Lösungen.

Mit über 1.000 Teilnehmer:innen bei dieser ersten Spin-off-Veranstaltung in NYC trafen sich visionäre Vordenker:innen, Changemaker:innen und Expert:innen aus Wirtschaft, Politik, Forschung und Start-ups, um relevante Gespräche über den Status Quo nachhaltiger Entwicklungen zu führen.

"Das diesjährige Greentech Festival in New York stand ganz im Zeichen des Gedankens 'Business as usual is dead'. Wir glauben, dass genau das den Weg für neue Anfänge und neue Denkweisen ebnet. Eine Wirtschaft ohne grüne Technologien ist unvorstellbar - neue Ansätze in den Bereichen Finanzen, Energie, Mobilität und Wirtschaft insgesamt werden uns in eine nachhaltigere Zukunft führen. Auf dem Greentech Festival bieten wir denjenigen eine Bühne, die proaktiv zu dieser Zukunft beitragen und den Wandel vorantreiben wollen", so Marco Voigt, Mitbegründer des GTF.

Eröffnet wurde das Festival im Rahmen der Green Awards von dem GTF-Mitbegründer Marco Voigt und Daniel Weissland, Geschäftsführer von GTF Founding Partner Audi of America. Während der Preisverleihung wurden die drei GREEN AWARDS an ZeroAvia für ihr Engagement, die Luftfahrt zu einer emissionsfreien Industrie zu machen, an CELI für ihren Einsatz für grünere und nachhaltigere Gemeinden in den USA und ein Sonderpreis an Prof. Carlo Ratti für seinen herausragenden Beitrag zur Schaffung einer grüneren Welt durch die Neugestaltung sowohl der städtischen Architektur als auch des städtischen Lebens verliehen.

Die GTF Conference und die GTF Exhibition wurden am zweiten Tag des Festivals im The Shed durchgeführt. Die Diskussionen boten tiefe Einblicke in die Zukunft der nachhaltigen Wirtschaft und der globalen Politik.

"Das Greentech Festival in New York ist für Audi der ideale Ort, um sich mit Menschen auszutauschen, die daran arbeiten, Lösungen zu finden und umzusetzen, um die ehrgeizigen Klimaziele zu erreichen", sagte Tara Rush, Chief Marketing Officer, Audi of America. "Um echte Veränderungen zu erreichen, müssen innovative

Lösungen diskutiert werden, und ich bin stolz darauf, dass Audi Gründungspartner eines Forums ist, das eine Plattform für diese Gespräche bietet."

Von Keynotes auf C-Level bis hin zu Podiumsdiskussionen und einem Start-up Slam diskutierten die Teilnehmer:innen, wie "Business as usual" in Zukunft im Kontext von Mobilität, grüner Finanzierung und nachhaltigen Gemeinschaften aussehen könnte. In der Podiumsdiskussion zum Thema "Building Sustainable Communities" sprach Barbara Humpton, Präsidentin und CEO von Siemens, darüber, wie die Elektrifizierung eine sauberere Zukunft ermöglicht.

"Einer der aufregendsten Orte dieser Tage ist die 'Netzkante' - wo das Netz auf Gebäude trifft, wo das Netz auf Transportsysteme trifft. Hier vollzieht sich ein enormer Wandel", so Barbara Humpton.

Sind "fliegende Autos" die Zukunft der Mobilität, können E-Motorräder die städtische Verkehrsrevolution vorantreiben, und wie können alternative Kraftstoffe und Emissionen in der Luftfahrt gigantische Mengen an CO2 einsparen? Dies waren nur einige der Fragen, die während des Festivals diskutiert wurden.

Ein spannendes Sonderformat des GTF waren die ausgebuchten Bootcamps, bei dem die Teilnehmer dazu eingeladen wurden, in temporär gebildeten Gruppen komplexe Problem- und Fragestellungen zu erörtern und neu gedachte Verfahren zur Bewältigung von Herausforderungen zu entwickeln. Die Themenbereiche waren "Building Sustainable Communities", "Move and Energize!" sowie "Finance Green!".

Das nächste GTF findet vom 13. bis 14. Oktober in London statt, gefolgt von Singapur am 17. und 18. November. Das nächste GREENTECH FESTIVAL in Berlin wird vom 14. bis 16. Juni 2023 stattfinden.

Über das Greentech Festival

Das GREENTECH FESTIVAL (GTF), gegründet von Sven Krüger, Nico Rosberg und Marco Voigt, ist das größte Nachhaltigkeitsfestival in Europa. Das Festival besteht aus der GTF EXHIBITION, der GTF CONFERENCE und den GREEN AWARDS. Das Festival umfasst mehr als 200 Aussteller:innen, eine Vielzahl von Konferenzpanels und Keynotes sowie die Awards, mit denen die fortschrittlichsten Projekte weltweit in einer exklusiven Abendveranstaltung ausgezeichnet werden. Jetzt ist es an der Zeit: Wir müssen die Art und Weise, wie wir leben und wirtschaften, radikal umgestalten. Und zwar jetzt. Nur so können wir eine Zukunft für Mensch und Umwelt auf diesem Planeten ermöglichen. Das GTF wird zu einem Ort der Innovation, der Inspiration und der Ideen. Es wird ein Ort geschaffen, an dem

grüne Technologien präsentiert, diskutiert und ausgezeichnet werden - um zu zeigen, was es bedeutet, ressourceneffizienter zu handeln, eine bessere Zukunft anzustreben und unseren ethischen Verpflichtungen nachzukommen. Von nun an wird dies an mehreren Orten im Laufe des Jahres geschehen. Das GREENTECH FESTIVAL startete seine Welttournee im November letzten Jahres in London, hielt seine Hauptveranstaltung im Juni in Berlin ab und zieht 2022 nach New York, London und Singapur weiter. Lasst uns den Wandel auf der ganzen Welt feiern - denn dieser Planet braucht den Wandel.

Weitere Informationen über die Veranstaltung in New York finden Sie unter:
<https://newyork.greentechfestival.com>

Medienkontakt

Greentech Festival Pressekontakt
Florence Luessen
luessen@greentechfestival.com
T +49 (0)30 240 87 82 10